



Congrès de la CES ou comment légitimer l'austérité ?!

L'UD CGT du Val-de-Marne est stupéfaite du congrès de la confédération européenne des syndicats (CES) qui vient de se tenir du 23 au 26 mai à Berlin. A nos yeux, un congrès syndical, quel qu'il soit, ne peut et ne devrait jamais servir à glorifier nos exploités ! En recevant et en acclamant debout la très libérale présidente de la commission européenne, le chancelier allemand ou le président du Medef européen, c'est pourtant ce sinistre et pitoyable visage qu'a montré, une fois de plus, la CES auprès des travailleuses et travailleurs du continent. A mille lieues des terribles souffrances et des courageuses résistances que déploient nombre de salariés d'Europe contre les politiques communes de rigueur et le saccage des services publics, la CES préfère, de son côté, pactiser avec le diable !

Alors que partout en Europe le capitalisme et les gouvernements nationaux qui le servent se déchainent sur le monde du travail, la jeunesse et les retraités pour servir toujours mieux les profits, la finance et les coffres forts des ultras riches, que le péril fasciste est au porte de nombreux états comme viennent de le montrer les récentes élections territoriales en Espagne, que la pauvreté explose au rythme des politiques inflationnistes et que l'escalade guerrière s'amplifie sur notre sol, il est effrayant et inquiétant de constater combien la CES a littéralement décroché, renoncée à son rôle syndical et à ses responsabilités premières pour impulser et coordonner la lutte des salariés en Europe.

Les travailleuses et travailleurs du continent ne sont ni des somnambules ni des fantassins des impérialismes ! Elles et ils sont les principaux producteurs de richesses et ceux qui font tourner nos sociétés. Pour l'UD CGT du Val-de-Marne, ni les affameurs des peuples, à l'image de la toxique commission européenne, et pourquoi pas demain les représentants de l'OTAN ou de la CIA n'ont à être admis et applaudis dans un congrès syndical.

Définitivement, nous ne nous retrouvons pas dans ce syndicalisme de lobbies et de partenariat social qui n'apporte que trahison, confusion, recul des droits, saccage de la planète, saignée de l'humanité et enrichissement toujours plus insolent d'une poignée de parasites. Le monde du travail n'a pas à s'accommoder de quelques miettes concédées ici ou là par les agents du capital et ces pantins !

Notons également qu'à ce congrès l'affaire de corruption (Quatargate) impliquant l'ex-secrétaire général de la CES et de la CSI n'a jamais été évoquée !

A l'inverse de cette pitrerie et lamentable spectacle syndical, nous saluons et encourageons tous les salariés et syndicalistes du monde et d'Europe qui relèvent la tête, ne se résignent pas ni ne se salissent dans la collaboration de classes. Elles et ils se mobilisent pour leur dignité, leurs enfants, leur droit de vivre et leur épanouissement. C'est dans le renforcement et l'organisation toujours plus vivace et pertinente de la confrontation de classes que nous vaincrons ! Pas dans le renoncement ni la tiédeur qui conduit à la débâcle sociale et politique actuelle.

Créteil le 31/05/23